

ABSTRAK

MARHATUS SOLEKHA, 105270010415. 2020, Peran Komunikasi Interpersonal Orang Tua Dalam Pembentukan Perilaku Anak Di Desa Kasimpa Jaya Kecamatan Tiworo Selatan Kabupaten Muna Barat Provinsi Sulawesi Tenggara. (dibimbing oleh Abbas dan Meisil B Wulur).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1) untuk mendapatkan gambaran mengenai hubungan komunikasi interpersonal antara orang tua dengan anak di Desa Kasimpa Jaya. 2) untuk mengetahui seberapa besar peran komunikasi interpersonal orang tua dalam pembentukan perilaku anak di Desa Kasimpa Jaya.

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskripsi analisis yang menggunakan pengumpulan data yang aktual. Dalam penelitian ini penulis menggunakan teknik pengumpulan data seperti observasi, wawancara serta dokumentasi dari sumber-sumber yang akurat guna mendapatkan hasil yang relevan. Sumber data yang digunakan adalah data primer seperti wawancara langsung dengan orang tua di Desa Kasimpa Jaya. Dan data sekunder atau pendukung data primer seperti buku-buku, jurnal dan juga dokumentasi.

Adapun hasil dari penelitian yaitu: 1) komunikasi yang diterapkan oleh orang tua sangat mempengaruhi perilaku anak. Sehingga penting bagi orang tua untuk mengetahui bagaimana cara berkomunikasi yang baik dengan anak sehingga terbentuklah hubungan yang baik antara orang tua dan anak. Perilaku anak terbentuk dengan melihat dan belajar dari orang-orang disekitarnya. Segala perilaku orang tua yang baik dan buruk akan di tiru oleh anak, sehingga orang tua perlu menerapkan sikap dan perilaku yang baik agar terbentuk perilaku yang baik pada anak. 2) peran komunikasi interpersonal orang tua yang harus dilakukan yaitu orang tua harus memprioritaskan kepentingan anak, interaksi yang terjalin tidak hanya dari orang tua kepada anak tetapi juga dari anak kepada orang tua. Ketika terjalin komunikasi yang baik maka anak akan dapat dikendalikan oleh orang tua dengan menerapkan sikap-sikap yang baik dalam keluarga serta contoh atau tauladan dari orang tua sehingga akan terbentuk perilaku anak yang baik.